

# News Release

Department of  
External  
Affairs



# Communiqué

Ministère des  
Affaires  
extérieures

NO 258

Le 30 décembre 1987

## LE MINISTRE CARNEY VISITERA LA RÉPUBLIQUE D'INDONÉSIE

DU 8 AU 12 JANVIER 1988

Le ministre du Commerce extérieur, l'honorable Pat Carney, a annoncé aujourd'hui qu'elle visitera l'Indonésie du 8 au 12 janvier.

Mme Carney participera à la 4<sup>e</sup> Conférence Asie-Pacifique sur le commerce qui, organisée par le gouvernement indonésien, rassemblera quelque 55 ministres, gens d'affaires et experts indépendants de la région de l'Asie et du Pacifique. Les participants discuteront des possibilités de parvenir rapidement à des ententes dans les Négociations commerciales multilatérales (NCM) engagées sous l'égide du GATT. Mme Carney a déclaré: "À la Conférence, je soulignerai que des progrès rapides sont requis aux NCM pour bien montrer la détermination des gouvernements d'enrayer le protectionnisme et de libéraliser le commerce". Le Canada et les pays asiatiques ont collaboré pour faire progresser les NCM et, pendant la Conférence, Mme Carney renouvellera l'offre du Canada d'accueillir une réunion ministérielle d'examen à mi-parcours des progrès des NCM, peut-être vers la fin de 1988.

Mme Carney profitera également de l'occasion pour avoir des rencontres bilatérales avec certains de ses collègues, en particulier le ministre japonais du MITI,

.../2

Minister for  
International  
Trade

Ministre du  
Commerce  
extérieur

Canada